
12 juillet

Seul  Dieu  sait  aimer  vraiment  et  il 
nous  donne  son  Esprit  pour  nous 
apprendre  à  aimer.  C'est  la  grande 
affaire de l'existence. Dieu nous aime 
au  plus  profond de notre  être,  il  n'a 
pas  peur  de  descendre  dans tous  les 
recoins de notre cœur. Son désir ? Y 
mettre  l'amour,  pour  nous  rendre 
heureux et nous donner envie d'aimer 
à notre tour d'un amour semblable. 


